

全国堆肥センター協議会

平成16年8月16日

Eメール通信 26号

全国堆肥センター協議会

会員の皆様、残暑お見舞い申し上げます。

今年の夏は記録的な猛暑となりました、残暑が厳しいようです、お体には十分ご注意ください。

研修会開催事例調査について

前回のEメール通信(25号)で次のとおり研修会の開催事例の紹介をお願いしましたが、ご回答がありませんでした。担当者の方々は講師の選定にご苦労されていることと思しますので、ご多忙中とは思いますがご協力をお願いします。

事務局会議で、各地での研修会の講師紹介または講師の一覧表を作って欲しい旨の質問がありました。事務局としては、講師の所属する所の了解が必要なため、一覧表は作れませんが、ここ1~2年間の各県での研修会での講師を取りまとめ、ホームページ等で紹介しますので、身近な所で開催された研修会の資料(演題と講師名が入ったもの)をFAXでご送付下さい。

堆肥生産流通実態調査(アンケート調査)のご協力について

全国堆肥センター協議会の16年度調査・研究事項である「堆肥生産流通実態調査」については、各協議会の積極的なご協力により739箇所について、調査可能となり7月末にアンケート用紙を各道府県堆肥センター協議会に発送いたしました。当初の予定である720箇所を超える数となりましたことを心からお礼申し上げます。

今年の夏は記録的な猛暑となり、それだけでなくも暑いさなか、皆様方には堆肥センターに対するアンケートの発送、ご説明、回収をお願いいたしました。

何かとご多忙中とは存じますが、宜しく願いいたします。